Cambiando vidas



La visión se constituye como la herramienta fundamental para la subsistencia del ser humano, siendo esta la encargada de transmitir el 80% de la información que recibimos a diario de nuestro entorno. A través del ojo se percibe el mundo, se logra la interacción con los demás y se propician los procesos de aprendizaje.

De allí parte la importancia de considerar al sistema visual como base constitutiva para el desarrollo de la persona en sociedad. En el año 2014, la Organización Mundial de la Salud (OMS) reportó que globalmente existen 153 millones de personas que tienen problemáticas visuales no corregidas. Es en ese marco que aparecen las degeneraciones corneales comúnmente conocidas como queratoconos. Estas alteraciones producen visión borrosa de manera crónica, deslumbramiento, fotofobia y diferentes afecciones que alteran la calidad visual y por consecuencia la vida de las personas. Las mismas no pueden ser corregidas o compensadas con anteojos aéreos convencionales y es por este motivo que resulta imprescindible abordar alternativas terapéuticas capaces de proponer correcciones al sistema visual humano.

Cambiando vidas es un proyecto dedicado a la atención y adaptación de lentes de contacto especiales, de última generación y tecnología personalizada para pacientes que presentan degeneraciones corneales (queratoconos) y que por distintas circunstancias no pueden hacer frente a los gastos que las mismas demandan. El objetivo de esta iniciativa es realizar la adaptación de estas lentes de contacto especiales, acompañándola con los controles pertinentes pre y post adaptación, siempre priorizando el desarrollo pleno de la persona.

Objetivo general

Mejorar la calidad de vida de personas con déficit visuales avanzados debido a alteraciones estructurales corneales

Director

Franco Antonio Manzanelli

